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La Plataforma Forestal Valenciana (PFV) califica de 

lamentables las declaraciones de Cebrián respecto a 

la gestión forestal sostenible. 

El colectivo recuerda que los fondos de los que ahora presume fue uno 

de los logros de la sociedad civil forestal Valenciana, a la que ahora 

ningunea, la legislatura pasada. 

La PFV, donde se reúnen municipios, empresas, ingenieros, universidades, 

sindicatos agrarios, propietarios forestales y hasta 38 entidades, 

lamentan la estrategia de la Consellera, pretendiendo crear 2 bandos en 

torno a la gestión forestal, y calificando precisamente a los gestores 

de los paisajes y la biodiversidad durante muchas generaciones como 

“productivistas en volumen (sic.)”. 

Según afirma el Presidente de la PFV, Fernando Pradells, “ya no esperamos 

nada de esta Conselleria, que lo fía todo a su pleitesía a una minoría 

de colectivos ideologizados, abandonando el territorio y a la gente a 

su suerte. El bosque Mediterráneo es esencialmente protector, pero sin 

el fomento de su pequeña, pero importante función de oferta de productos 

forestales como la madera, pastos, resinas, hongos y apicultura, entre 

otros, perderá esa capacidad protectora por su abandono”. 

El Presidente de la PFV le recuerda a la Consellera que hace ya 2 años, 

se le presentó un manifiesto en el que se le advertía de la tragedia de 

los incendios de 2012 y las oportunidades presupuestarias que podían 

existir para la restauración de las zonas afectadas. "Se nos dijo 

prácticamente de todo, oportunistas, malintencionados... seguramente 

porque ni se habían preocupado aún en descubrir que ese dinero estaba 

ahí desde 2014”. 

Constan Amurrio y Juan Manuel Batiste, Decanos territoriales de los 

colegios de Ingenieros de Montes y Forestales respectivamente, señalan 

que la ciencia forestal tiene más de 150 años, y que como técnica, su 

aplicación no es subjetiva, sino sujeta a prescripciones facultativas 

racionales y objetivas, basadas en principios científicos que intentan  

adaptarse en lo posible a los procesos naturales en cada territorio, de 

un modo aséptico alejado de influencias ideológicas y de apreciaciones 

infundadas que carecen de base científica. 

Santiago Chiva presidente de AFOVAL, asociación de propietarios 

forestales de la CV, lamenta las declaraciones de la Consellera, y la 

visión que da de los silvicultores valencianos, como explotadores de 

recursos cuando han sido estos con su humilde trabajo y gestión los que 

han hecho posible que los montes hayan llegado hasta el día  de hoy. Con 

la gestión sostenible, se fija población, se dota de unas pequeñas rentas 

al selvicultor, ganadero, agricultor, apicultor, etc que suele ser la 

misma persona, y todo esto lo hace a pesar de la legislación abundante 

y contradictoria, que lastra la gestión del silvicultor impidiendo con 

ello el establecimiento de una economía ligada al sector forestal. 
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Las empresas forestales representadas en ASEMFO y AVEMFOR destacan el 

papel clave del sector forestal como soporte de la economía verde, del 

desarrollo rural y del empleo en la región, por lo que no comparten las 

declaraciones de la consellera. Explican que es necesario una gestión y 

aprovechamiento forestal sostenible, para la prevención de incendios 

forestales. Los bosques y montes suponen una alternativa real para el 

desarrollo de la economía regional, basándose en los principios de 

sostenibilidad que exige Europa. 

La PFV sigue esperando una política basada en el reconocimiento de los 

servicios ambientales del monte mediterráneo. Como primer paso, Les Corts 

Valencianes, en su propuesta de reforma de Ley Forestal incluye el “Fondo 

Forestal”, una histórica reivindicación del sector y que se considera 

muy positiva. Ahora bien, la conselleria desde 2013 tiene en el PATFOR 

herramientas para su aplicación y no ha hecho nada. En 2016 la PFV 

organizó el II Congreso Forestal de la Comunitat Valenciana centrado en 

los mecanismos de compensación de los servicios ambientales y ninguna 

de las muy interesantes propuestas ha sido desarrollada. 

Para terminar, la PFV lamenta el valioso tiempo perdido por cuestiones 

de ideología y subjetivismos. El sector forestal espera que el nuevo 

gobierno de la Comunitat que salga de las próximas elecciones 

autonómicas, cualquiera que sea su conformación política, forme un equipo 

de profesionales competentes para que los terrenos forestales sean una 

verdadera herramienta para la conservación ambiental, la mitigación del 

cambio climático y la lucha contra la despoblación.  
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